

El vuelo del Cóndor es un relato corto de largo viaje del corazón hacia la individuación y el matrimonio interior. Pero la historia del Cóndor se puede entender a varios niveles: es un viaje interior y exterior sobre los procesos hacia el “encuentro” a través del sincretismo cultural.

Colabora:



ASOCIACIÓN PROFESIONAL
PARA LA INVESTIGACIÓN,
PREVENCIÓN E INTERVENCIÓN
EN CONFLICTOS Y VÍCTIMAS
www.es.geocities.com/apicv1/

Patrocina:



El vuelo del Cóndor



M^a Luz Sánchez Escalada nace en Santander (Cantabria) donde ejerce como psicóloga clínica, psicoterapeuta y donde preside la asociación Profesional de conflictología y victimología (APICV). Actividades que combina con la docencia en diversos centros públicos y privados, con la investigación y la publicación de artículos y obras de carácter científico.

Asimismo, fomenta y colabora en actividades culturales y cívicas; invirtió más de una década en explorar la mitología y el simbolismo como trabajo previo de compilación que se presenta como breve resumen en las notas que acompañan a este relato, desde el que se evoca a la función psicológica simbólica a través de la iconografía de Cantabria y Sudamérica, como vehículo de integración intercultural.

M^a Luz Sánchez Escalada